

Für SeniorInnen: Alles außer Kontrolle?

FR 1.6.2012 & FR 15.6.2012 / 14:00 – 15:00 / Ars Electronica Center

(Linz, 30.5.2012) Jeden ersten und dritten Freitag im Monat lädt das Ars Electronica Center zu eigens für SeniorInnen konzipierten Schwerpunktführungen. Am 1. und 15. Juni erfahren BesucherInnen, welche digitalen Spuren ein ganz normaler Internet-Besuch hinterlässt und wie persönliche Daten im Netz besser geschützt werden können.

Außer Kontrolle – Ausstellung im Ars Electronic Center

Die Ausstellung „Außer Kontrolle“ führt vor Augen, was im Zuge der kürzlich in Kraft getretenen Vorratsdatenspeicherung alles erfasst wird und welche Daten Internet-Dienste wie Facebook oder Google ganz nebenbei von UserInnen sammeln. BesucherInnen der Ausstellung erfahren auch, welche Schritte gesetzt werden können um die eigene Privatsphäre besser zu schützen. Anhand verschiedener Stationen wird gezeigt, wie einfach es ist, Informationen oder Nachrichten im Internet zu fälschen oder wie Profile von UserInnen ohne eigenes Zutun auf Internetkontaktbörsen auftauchen können.

Ars Electronica Center: www.aec.at/center/de